



CÓMIC Cómo matar a los superhéroes de más éxito

P29



CHAMPIONS Real Madrid y Villarreal se juegan el pase a semifinales

P33 Y 34



Fernández Mañueco (PP), a la derecha, saluda a su futuro vicepresidente, Juan García Gallardo (Vox), en el pleno de ayer. / CLAUDIA ALBA (EUROPA PRESS)

Mañueco se estrena asumiendo las leyes radicales de Vox

La dirección nacional del PP apoya el acuerdo de gobierno en Castilla y León y no descarta que se pueda repetir para llegar a La Moncloa

JUAN NAVARRO, Valladolid
Vox ya toca poder en España. El Partido Popular estrenó ayer en Castilla y León su primera alianza de Gobierno con la extrema derecha que representa Vox. El presidente, Alfonso Fernández Mañueco, prometió, a cambio de los votos de Vox a su investidura,

aprobar en breve las leyes sobre violencia intrafamiliar y concordia que exige el partido de Santiago Abascal. A la vez, Mañueco anunció que mantendrá vigente la normativa de Memoria Histórica y la Ley Contra la Violencia de Género, iniciativas ambas que repudia Vox.

Ese extraño equilibrio permitió ayer a Mañueco salir del primer trance de una legislatura de cuatro años en la que gobernará con un vicepresidente y tres consejeros (de 10) pertenecientes a Vox. Mientras que Mañueco defendió el fortalecimiento del Estado autonómico, su futuro vicepresidente,

Juan García-Gallardo (Vox), defendió devolver las principales competencias (Educación, Sanidad y Servicios Sociales) a la Administración central. El PP nacional apoyó ayer ese acuerdo de Gobierno y no descartó que se pueda repetir para llegar al palacio de la Moncloa. PÁGINAS 16 A 18

Macron busca en los feudos que ganó Le Pen la victoria de la segunda vuelta

El presidente francés viaja a un territorio hostil para su reelección

MARC BASSETS, Denain
Emmanuel Macron bajó ayer por fin al fango en busca de la victoria que permitiría su reelección. Tras resistirse durante semanas a meterse de lleno en la campaña, el presidente francés viajó a territorio hostil: las tierras industriales y mineras del norte de Francia, feudo donde ganó el pasado domingo Marine Le Pen, la candidata de extrema derecha convertida ahora en su rival en la segunda vuelta de las elecciones presidenciales del próximo 24 de abril. PÁGINAS 2 A 4

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

ERC complica con sus 11 exigencias la reforma de la 'ley mordaza'

OSCAR L.-FONSECA, Madrid
La reforma de la ley de seguridad ciudadana, conocida como *ley mordaza*, afronta dificultades después de que ERC entregara a los cinco grupos partidarios de modificar la norma —PSOE, Unidas Podemos, PNV, EH Bildu y Junts— los 11 cambios imprescindibles que pretende obtener para votar a favor. ERC defiende la prohibición de usar pelotas de goma como material antidisturbios y eliminar la presunción de veracidad de los agentes, propuestas ambas que el PSOE rechaza. PÁGINA 20

GUERRA EN EUROPA. DÍA 48

El embargo del petróleo ruso pone en riesgo la unidad europea

Moscú ataca Dnipro para aislar la mitad oriental de Ucrania y destruye su aeropuerto, clave para el suministro de las tropas

B. DE M. / C. S., Bruselas / Dnipro
El embargo del petróleo ruso está ya sobre la mesa. Los ministros de Exteriores de la UE discutieron ayer si vetan la importación de crudo. Bruselas asume que eso pone en riesgo la unanimidad,

Los 'Papeles de Pandora': 3.700 firmas vinculadas a Rusia

PÁGINA 38

con varios países que aducen dificultades para sustituir esa energía. Rusia prosiguió ayer los ataques en Lugansk y Donetsk, en el este, y destruyó infraestructuras como el aeropuerto en Dnipro, en el centro de Ucrania. PÁGINAS 6 A 9

Leer sin límites es comprender qué está pasando fuera de nuestras fronteras

SUSCRÍBETE AQUÍ

